

8000 Euro gehen an das Hospiz Rhein-Lahn

Lions Club Diez spendet

■ **Diez/Rhein-Lahn.** Im Rahmen eines besonderen Abends konnte der Präsident des Lions Club Diez, Matthias Lammert, den Vorstandsvorsitzenden des geplanten Hospiz Rhein-Lahn, Martin Schenking, begrüßen. Mit einem emotionalen Vortrag nahm Schenking die Lions-Mitglieder mit auf den Weg in das kurz vor der Fertigstellung befindliche Hospiz in Nassau.

Detailliert skizzierte er laut Pressemitteilung des Diezer Lions Club die Möglichkeiten des Acht-Betten-Hauses, welches ab Januar 2025 die ersten Bewohner aufnehmen wird. Rund 15 Pflegekräfte, psychosomatische Kräfte und Hauswirtschaftskräfte sowie mehrere Palliativmediziner (in Rufbe-

reitschaft rund um die Uhr) werden zukünftig im Einsatz sein.

Begleitet wurde Schenking von der zukünftigen Hospizleiterin Hanne Benz, welche über die pflegerischen und auch die menschlichen Aspekte der letzten Tage der palliativen Bewohner berichtete und das spezielle Farbkonzept des Hauses vorstellte. Zudem lud sie für Samstag, 21. Dezember, zu einem Tag der offenen Tür von 13 bis 17 Uhr ins neue Hospiz nach Nassau ein. Lions-Präsident Matthias Lammert konnte im Anschluss gemeinsam mit den Lions-Freunden und insbesondere mit Lions-Freund Arthur Opel, welcher anlässlich seines 90. Geburtstages eine Spende in Höhe von 5500 Euro gesammelt hatte, einen Spendenscheck in Höhe von 8000 Euro überreichen. *red*



Freude bei der symbolischen Scheckübergabe: 8000 Euro hat der Diezer Lions Club an das Hospiz Rhein-Lahn gespendet.

Foto: Lions Club Diez/Lammert